

TESTIMONIO 1

SOBRE LA MISIÓN QUE REALIZÓ

EN VILCABAMBA

+FRAY DIEGO ORTIZ+

EL MISIONERO FIEL



Testimonio de Alfonso de la Cueva

■

“...le daban de coces y bofetadas y le escupían en la cara y de esta manera le hacían levantar; y a todo esto, alzaba los ojos al cielo y con mucha humildad pedía a Dios perdón de sus pecados; de lo cual hacían escarnio los indios, y le volvían a dar; y llegando a la dormida de aquel día, le pusieron en una cueva debajo de una peña donde caía mucha agua sobre él, y preguntándoles él con mucha humildad por qué le trataban tan mal, pues a ellos quería y amaba como a sus hijos y como a tales los había doctrinado y catequizado y por solo hacerles bien se había quedado en la provincia...”



Testimonio del Inca Garcilaso de la Vega

■

“...Luego Fray Diego pasó al Huarancalla, donde le hicieron iglesia, casa y hospital los indios, en breve tiempo. Juntó muchos niños a quien enseñar; sacaba de las grutas y desiertos los indios salvajes, procurando reducirlos; curaba a los enfermos con tanta caridad, que adquirió el amor de los indios de la guerra y aun de los distantes, erigiendo cruces, hasta en los templos de los ídolos y lugares donde celebraban sus supersticiones, con descontento de los hechiceros, que se mostraban muy ofendidos y rabiosos...”